



El Ministerio de Medio Ambiente y Cruz Roja Española presentarán mañana la campaña “Acercándonos por el Agua”

- El director general del Agua del Ministerio de Medio Ambiente, Jaime Palop, junto con el vicepresidente de Cruz Roja Española y presidente de Cruz Roja Madrid, Carlos Payá, presentarán mañana, sábado, la campaña “Acercándonos por el Agua”.
- La presentación de esta campaña coincide con la celebración del Día Mundial de Lucha contra la Desertificación y la Sequía y pretende, a través de la información y la educación, sensibilizar a la población sobre estos problemas y sus consecuencias sobre el Medio Ambiente y la salud de las personas. Para hacer partícipe también al colectivo inmigrante, generalmente receptor de menos información de este tipo, se han editado parte de los materiales en cuatro idiomas.
- En la entrada del Ministerio de Medio Ambiente, voluntarios de Cruz Roja encargados de desarrollar esta campaña repartirán información, realizarán talleres, actividades, juegos y dinámicas con menores.
- A la presentación de la campaña “Acercándonos por el Agua”, que recorrerá este verano varias zonas de nuestro país afectadas por problemas hídricos, también acudirán, entre otros, los Presidentes de Cruz Roja de Uruguay y Guatemala, así como responsables de las embajadas de Marruecos, Argelia, Bolivia, Ecuador y Colombia.

DÍA: 17 de junio de 2006

HORA: 11:30 horas

LUGAR: Ministerio de Medio Ambiente (Pza. San Juan de la Cruz, s/n)

Madrid, 16 de junio de 2006